

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

26 pueblos tendrán cámaras de seguridad



REDACCIÓN CÓRDOBA 17/07/2018

Junta de Andalucía, Federación Andaluza de Municipios (FAMP), Asociación Andaluza de Empresas Integradoras de Telecomunicaciones y Servicios TICC (Faitel) y el fabricante Bosch Security Systems han unido sus esfuerzos para dotar a 26 municipios cordobeses (255 en toda Andalucía) de cámaras de seguridad inteligentes para mejorar el tráfico, la movilidad de las personas, su seguridad y el consumo energético en entornos urbanos. Y todo gracias al programa de Partners para entornos smart, que ya ha seleccionado a 17 empresas para ejecutar los proyectos, dos de ellas radicadas en Córdoba: Gea Quality y Magtel. Sólo en forma de fondos Edusi llegarán a Andalucía 189.315.061 euros, de los cuales 10 millones servirán para financiar dos proyectos en Montilla y Córdoba.

El programa de Partners para Entornos Smart va dirigido a proyectos promovidos por ayuntamientos, diputaciones y mancomunidades circunscritos principalmente al entorno de las ciudades inteligentes y la eficiencia energética. Así, un total de 255 municipios andaluces aspiran a la seguridad inteligente o a la eficiencia energética.

En Córdoba, 26 localidades podrían ser líderes en la provincia en materia de seguridad inteligentes. Son Lucena, Puente Genil, Montilla, Priego de Córdoba, Palma del Río, Cabra, Baena, Pozoblanco, La Carlota, Aguilar, Peñarroya-Pueblonuevo, Fuente Palmera, Rute, Fernán Núñez, Montoro, Villanueva de Córdoba, Almodóvar, Castro, Bujalance, La Rambla, Posadas, Villa del Río, Hinojosa del Duque, Santaella, Nueva Carteya y Benamejí. Los municipios andaluces cuentan además con poderosas herramientas de financiación promovidas por la UE. Todos deben ser proyectos con estrategias que contemplen 5 retos: económicos, ambientales, climáticos, demográficos y sociales.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez Avia planifica la pretemporada

17/07/2018

BALONMANO 3 El Ángel Ximénez Avia dio a conocer su calendario de partidos amistosos en la fase de preparación del regreso a la competición en la Liga Asobal. El conjunto pontanés arrancará el 15 de agosto en el Trofeo Villa de Puente Genil que le enfrentará al Alarcos Ciudad Real. Entre los días 23 y 25 de agosto disputará tres partidos como visitante, los dos primeros días en Santander ante Adelma Sinfín y Huesca y el tercero en Valladolid frente al Atlético Valladolid. Además disputará el 31 de agosto la final de la Copa Andalucía ante un rival por confirmar, que podría ser el Zumosol ARS de Plata si supera las eliminatorias previas. La entidad que preside Mariano Jiménez intentará mejorar el nivel mostrado en la pasada liga.

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil anuncia sus compromisos para la pretemporada

Los de Julián Ruiz jugarán varias citas antes de empezar la Liga Asobal el 8 de septiembre



J. M. Serrano @abccordoba Córdoba Actualizado: 16/07/2018 15:01h

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha anunciado los encuentros que disputará a lo largo de la pretemporada 2018/19. El conjunto dirigido por Julián Ruiz dará el pistoletazo de salida a los partidos amistosos el próximo 15 de agosto y lo hará en el Pabellón Alcalde Miguel Salas contra el Vestas Balonmano Alarcos Ciudad Real (20.30 horas). Dicho compromiso servirá para dirimir el IV

Trofeo Villa de Puente Genil.

Una semana más tarde, concretamente los días 23 y 24 de agosto, el conjunto pontanés marchará hacia el norte de España para enfrentarse al DS Blendio Sinfín y al Bada Huesca, otro de los rivales que compiten en la Liga Asobal. Esos choques, aún por confirmar el horario, acogerán el Torneo Ciudad de Santander.

El 25 de agosto, es decir, justo un día después de las citas en Cantabria, el Ángel Ximénez tendrá como rival al Recoletas Atlético Valladolid en territorio pucelano. Tampoco se ha dado a conocer todavía la hora de un compromiso con evidente sabor a balonmano de Primera División.

Por último, los pupilos de Ruiz disputarán la final de la Copa de Andalucía el 31 de agosto (20.00 horas). El otro finalista saldrá del compromiso entre el Conservas Alsur BM Los Dólmene Antequera y el Zumosol Ars Palma del Río. No se sabrá tampoco la sede hasta que la Federación Andaluza de Balonmano se reúna y fije el lugar donde el Ximénez intentará revalidar un título que ya consiguiera el curso pasado precisamente contra los antequeranos.

La Liga Asobal dará comienzo el próximo 8 de septiembre en la que será la sexta participación consecutiva del Ángel Ximénez dentro de la élite del balonmano español. El objetivo principal para el nuevo curso no será otro que sellar lo antes posible la permanencia y mirar otros objetivos en la tabla.

Córdoba arroja un saldo migratorio negativo por sexto año consecutivo

En Puente Genil el saldo ha sido positivo (+95). La mejora económica no impide que cada ejercicio sean más los que se vayan de la provincia que los que deciden mudarse aquí

A. Calero 17 Julio, 2018 - 02:32h

Córdoba sigue sin ser un destino atractivo para venirse a vivir. Así al menos se pone de manifiesto en los resultados que arroja el informe de Variaciones Residenciales publicado ayer por el Instituto de Estadística de Andalucía (IEA), que vuelve a dejar un saldo migratorio negativo, es decir, que salen más personas de la provincia que las que se vienen a vivir. Y esto ocurre de manera ininterrumpida desde hace seis años, es decir, durante toda la crisis económica y la tendencia no ha cambiado ni siquiera con la supuesta mejoría económica. Los datos del IEA son relativos a 2017 y en ellos se pone de manifiesto que durante ese ejercicio salieron de Córdoba 18.359 personas, mientras que se inscribieron como residentes procedentes de otros lugares un total de 15.858. El resultado: un saldo migratorio negativo de 2.501 personas, lo que repercute en una pérdida de población.

La situación es más delicada si se tiene en cuenta que en Andalucía ya se ha roto esa tendencia negativa por primera vez tras los últimos cuatro años. Córdoba es la única provincia, junto con Jaén y Cádiz, en el que se van más personas de las que llegan. La provincia jiennense, no obstante, es la que cerró 2017 con peores datos y un saldo migratorio de 3.918 personas menos. Tras Córdoba se sitúa Jaén, con un resultado negativo de 1.116. En el lado opuesto se encuentra Málaga, que experimentó un saldo positivo de 3.682 personas.

PUBLICIDAD

La mayoría de las salidas fueron a otras provincias de Andalucía, lo que se denomina emigraciones interiores, con un total de 10.259. Hay dos grupos de edad que sobresalen en estos flujos migratorios. Por un lado, entre 25 y 39 años, que acaparan un tercio del total de emigraciones. Se trata de un colectivo joven que se ve obligado a buscar oportunidades laborales fuera de Córdoba, algo que tristemente se ha convertido en habitual. Y también tienen cierto peso las personas a partir de 65 años, la mayoría quizá buscando una segunda residencia en otras zonas más tranquilas. En el caso de las emigraciones exteriores, fuera de Andalucía y de España, también acumulan la mayoría de movimientos, según la estadística publicada ayer.

Si se tienen en cuenta los datos de la capital, lo cierto es que el saldo migratorio sigue siendo negativo, aunque menor que en el conjunto de la provincia. Durante el año 2017 salieron de la capital un total de 6.509 personas, la mayoría a otras provincias andaluzas, mientras que solo se instalaron aquí 5.825, lo que deja un saldo negativo de 684 residentes menos. En los municipios más importantes también ha habido caídas, especialmente significativas en el caso de Baena (-319) o Lucena (-133). En otras localidades como Puente Genil, el saldo ha sido positivo (+95).

Teniendo en cuenta como punto de partida el año 2007, cuando se inició la crisis, se observan varias tendencias. Hasta 2010, la provincia acogió a más personas de las que se fueron, pero la cifra cayó considerablemente entre 2007 y esta fecha. Mientras que ese año de inicio de la recesión el saldo fue de más de 4.000 personas, antes de que el dato comenzara a ser negativo bajó hasta las 554. A partir de ahí, los

datos han sido a la baja. En 2011 el saldo negativo fue tan solo de 41 personas, al año siguiente registró un déficit de 1.296 ciudadanos y en 2013 alcanzó 4.197, siendo este periodo en el que se arrojó un dato tan marcado. Es cierto que a partir de este año comenzó a caer la tendencia, y aunque continúan marchándose más personas de las que vienen, no lo hacen en cifras tan significativas como hace dos años.



www.eldiadecordoba.es

El Ximénez cierra su calendario estival

El Día Puente genil, 17 Julio, 2018 - 02:32h

El Ángel Ximénez-Avia confirmó ayer su calendario de encuentros amistosos para el verano, que prevé un total de cinco choques antes del debut liguero en la que será su sexta temporada en la Liga Asobal. El cuadro de Julián Ruiz, cuya plantilla está ya prácticamente cerrada, intercalará esos encuentros con su preparación en Puente Genil, para un curso que se prevé exigente y apasionante en la máxima categoría del balonmano nacional.

El conjunto de Puente Genil tendrá su primera prueba de fuego veraniega en casa, pues el 15 de agosto (Alcalde Miguel Salas, 20:30) afrontará el IV Trofeo Villa de Puente Genil, en el que recibirá la visita del Alarcos Ciudad Real. Unos días más tarde, el 23 y 24 de agosto, el equipo de Julián Ruiz se desplazará hasta Santander para participar en un triangular junto al equipo local -el Sinfin- y el Bada Huesca, en el Torneo Ciudad de Santander.

De regreso hacia Puente Genil, el Ximénez hará parada en Valladolid, para disputar el 25 de agosto el cuarto duelo amistoso de su particular pretemporada, ante el Recoletas Valladolid.

Para cerrar las fechas que de momento ha cerrado el conjunto de Puente Genil, el 31 de agosto los de Julián Ruiz disputarán la final de la Copa de Andalucía, competición cuya sede debe determinar aún la Federación Andaluza de Balonmano. Los pontanenses se medirán en la final al ganador del choque entre el Ars de Palma del Río y Los Dólmenes Antequera.

Además de esos encuentros ya confirmados, el cuadro de Puente Genil tiene la intención de cerrar alguna cita más, concretamente para el fin de semana del 18 de agosto, como así confirmó el técnico Julián Ruiz a Cordobadeporte. Los pontanenses confían en llegar lo suficientemente rodados al comienzo de liga, previsto para mediados de septiembre, aunque todavía no se conoce el calendario de la competición, en el que será el sexto curso del Ángel Ximénez en la élite del balonmano nacional.

Un proyecto europeo propicia la participación activa de los jóvenes



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Del 9 al 18 de julio se viene desarrollando en Puente Genil un nuevo intercambio juvenil financiado por el programa europeo Erasmus + organizado por la asociación Europa 2020, en colaboración con la delegación de Juventud, denominado "Youth Participation & Inclusion", proyecto que acoge a 30 jóvenes de entre 18 y 30 años procedentes de Polonia, Francia, Estonia, Eslovaquia, Rumania y España que surge con la idea de propiciar una participación activa de los jóvenes y que se lleva a cabo de forma transversal actividades enfocadas a la inclusión y la aceptación de la diversidad.

Del 9 al 18 de julio se viene desarrollando en Puente Genil un nuevo intercambio juvenil financiado por el programa europeo Erasmus + organizado por la asociación Europa 2020, en colaboración con la delegación de Juventud, denominado "Youth Participation & Inclusion", proyecto que acoge a 30 jóvenes de entre 18 y 30 años procedentes de Polonia, Francia, Estonia, Eslovaquia, Rumania y España que surge con la idea de propiciar una participación activa de los jóvenes y que se lleva a cabo de forma transversal actividades enfocadas a la inclusión y la

realización de actividades donde aprenderán el sistema de signos internacional, braille, técnicas para la guía a personas ciegas y sordociegas, a la vez que analizarán el tipo de aprendizaje personal y la utilización de métodos de autoaprendizaje, involucrando a los participantes en la creación de cortometrajes sobre las temáticas trabajadas con el fin de concienciar a la ciudadanía sobre estos temas.

Laura Valverde y Miguel Carmona, Miss y Mister Puente Genil 2018



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Asociación de Comercio de Puente Genil concluyó el I Festival con la Gala para la elección de Miss y Mister Puente Genil 2018, que este año se celebró en el patio del IES Manuel Reina. Un evento que contó con la asistencia de medio millar de personas y cuya presentación corrió a cargo de Manolo Granados. El jurado nombró a Miss Puente Genil 2018 en la persona de Laura Valverde Bascón y Mister Puente Genil 2018 a Miguel Carmona Ruiz. Los primeros finalistas Elena Vázquez Hortigosa y Francisco José Saavedra Pérez. Los segundos finalistas, Isa Valverde Bascón y Pablo Morillo García. Podrán verlo en GRUPO COMUNICA, miércoles 18 de julio y jueves, 19 a las 21:00 horas.

Entre los candidatos eligieron a Miss Simpatía, en la persona de Valentina Santa Varón y Mister Simpatía, Francisco Manuel Mateo Luna. Mis Fotogenia, Tatiana Muriel Román y Mister Fotogenia, Juan Carlos Muñoz Berral. Fue nombrada Miss Elegancia, Inma Berra Vega y Mister Elegancia, Francisco Daniel Lara Bascón. Chico Elites para Francisco Daniel Lara y Chicos Voulé para Elena Vázquez Hortigosa y José Saaverdra Pérez.

Caluroso acompañamiento a la Virgen del Carmen tras salir desde la Parroquia de San José



puentegenilnoticias.com Rocio Díaz

A las 22.00 horas del pasado sábado 14 de julio salía en procesión la Virgen del Carmen que, por primera vez, lo hacía desde la Parroquia de San José. Toda una novedad por parte de la Hermandad, cuya pretensión fue que “la bendita imagen permaneciese más tiempo en la calle”, según explicó su presidente Sergio Molina. Éste informó a Puente Genil noticias que la Novena a la Virgen, a pesar de haber sido “tempranera”, “ha contado con mucha afluencia de feligreses”, desde que comenzase el pasado jueves 5 de julio. Entre los objetivos alcanzados por parte de la Hermandad, se encuentra tanto la restauración de las bancas de la parroquia como la restauración del sagrario. Desde la Hermandad del Carmen realizaron un balance positivo de sus fiestas un año más, en esta ocasión, los días comprendidos entre el 13 y el 15 de julio. (MÁS INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV- 20.30 HORAS)

La Virgen del Carmen, quien estuvo procesionando por una cuadrilla mixta de 45 costaleros de diversas cofradías y hermandades, recorrió la Plaza de España, la avenida Manuel Reina y la Estación hasta llegar a su templo, estando arropada por su feligresía. Verónica Vizuete, como hermana Mayor, acompañó a la Virgen “con gran honor” durante su itinerario.

En cuanto a la verbena en la barriada del Carmen, ésta contó como novedad con un servicio de bar por parte de Valenzuela catering. Asimismo, se llevaron a cabo diversos talleres gratuitos para niños y adolescentes, degustaciones gratuitas y diversas actuaciones musicales.

El Ángel Ximénez AVIA anuncia su calendario de pretemporada

Los hombres de Julián Ruiz jugarán cuatro compromisos amistosos entre el 15 y el 31 de agosto para preparar el inicio de la competición, fijado para el 8 de septiembre



16 de julio de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha hecho público el calendario de la pretemporada 2018, cuyos entrenamientos darán comienzo el próximo 1 de agosto y para la que se han fijado hasta la fecha cuatro partidos amistosos.

De esta manera, el equipo de Julián Ruiz debutará el día 15 de agosto (20:30 horas) ante su público en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" en el IV Trofeo de Feria "Villa de Puente Genil" frente al Vestas Balonmano Alarcos

de Ciudad Real. Una semana más tarde, la expedición pontana viajará hasta el norte de España para jugar en Santander un triangular contra el DS Blendio Sinfin y el Bada Huesca (23 y 24 de agosto).

Un día después, el 25 de agosto, el Ángel Ximénez AVIA visitará el Huerta del Rey para jugar frente al Recoletas Atlético Valladolid; culminando sus compromisos del mes de agosto con la disputa de la final de la Copa de Andalucía, con sede aún por determinar pero ya con fecha y hora: el 31 de agosto a las 20:00 horas.